



Universidad de Puerto Rico  
Recinto Universitario de Mayagüez  
Oficina del Rector

---

11 de enero de 2021

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.  
Rector

### **Inicio del segundo semestre académico 2020-2021**

¡Un bendecido 2021 para los integrantes de nuestra familia colegial! Iniciamos el año y el semestre esperanzados de que, con el comienzo del suministro de la vacuna, la crisis de salud generada por el COVID-19 se puede controlar eventualmente. Eso nos brinda la fe de que, eventualmente, nuestros estudiantes puedan regresar a las aulas.

Las clases inician el jueves, 14 de enero de 2021, y según la comunicación emitida el 12 de noviembre de 2020 por el doctor Jorge Haddock, presidente de la Universidad de Puerto Rico, este semestre académico “las clases continuarán siendo impartidas a través de tecnologías en línea. Mientras, los laboratorios y algunas actividades autorizadas se ofrecerán de manera presencial”.

Las labores comenzaron el pasado viernes, 8 de enero de 2021, y todas las oficinas continuarán funciones, de acuerdo al plan de trabajo establecido que rota a los recursos humanos en las labores presenciales y de teletrabajo.

Es importante que mantengamos los protocolos de seguridad que implementamos según el *Plan de Respuesta Institucional para la Prevención y Mitigación del COVID-19 para el Regreso al RUM*. Entre estos, usar en todo momento su mascarilla. Es importante reiterar que, además de la utilización mandatoria de la mascarilla (que debe cubrir nariz, boca y barbilla), es necesario practicar el distanciamiento físico y evitar la aglomeración de personas. Asimismo, sigamos practicando el lavado de manos y la higiene constante en las áreas de trabajo. Nuevamente, les solicitamos que si presenta algún síntoma o tiene conocimiento que estuvo expuesto a una persona con COVID-19, por favor no asista, ni visite el campus o sus instalaciones.

Precisamente, mañana martes, 12 de enero de 2021, el RUM será sede del Proyecto COVIveo, que contará con unas 2,500 pruebas de antígeno de detección de COVID-19, dirigidas a los empleados y estudiantes que trabajan en investigación o enseñanza y que se les requiera trabajo presencial en el RUM para el semestre que recién inicia.

Agradezco infinitamente la gestión de la doctora Gloribell Ortiz, catedrática del Departamento de Enfermería del RUM y epidemióloga, para que esta iniciativa se pudiera llevar a cabo en nuestro campus. De esta forma, podemos tener esta información tan importante para seguir fortaleciendo los protocolos que hemos establecido para las labores presenciales. Exhorto a todos nuestros recursos humanos, tanto los profesores como el personal de apoyo administrativo, a que participen mañana en la realización de pruebas en el estacionamiento del área blanca.

Sigamos firmes en nuestra misión educativa de desarrollar profesionales de excelencia. ¡Buen semestre!